



みんな笑顔の学校づくり

# 糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」  
「優しい子」  
「元気な子」

## 子ども達の笑顔が弾ける10月

10月は、行事が目白押しです。

10月4・5日は、5、6年生の宿泊学習でした。いわき震災伝承みらい館で防災教育を受け、その後、いわき海浜自然の家でフィールドワークなどの活動を行いました。親元を離れ、学校の仲間と宿泊するのも良い体験でした。2日目は、小名浜付近で班ごとの活動を行いました。アクアマリンふくしまで海の生き物を学んだり、ら・ら・ミュウやイオンでお土産を買ったりと有意義な時間を過ごすことができました。一泊二日の旅でしたが、あっという間の時間でした。

10月7日は、1～4年生の森林学習でした。1・2年生は、須賀川のムシテックワールドで体験活動を行いました。3～4年生は、大玉村のフォレストパークあだたらで森の生態について学びました。お弁当の時間には、とびきりの笑顔が弾けた楽しい一日でした。

10月12日には、6年生の茶道教室、10月19日には、来年度入学予定者の就学時健診があり、10月20日には、3年生の校外学習(シマダヤ・リオンドール見学)が行われました。関係各員の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。

10月16日には、もとみや駅伝競走大会が行われ、本校Aチームが、小学校の部で見事第2位になる快挙を成し遂げました。がんばった子ども達全員に拍手を送ります。

そして、来週10月29日には、学習発表会があります。現在、各学年で発表会にむけての練習に力を入れているようです。本番をお楽しみに！！

このように、10月は子ども達の笑顔が弾ける場面が多く見られます。今後も充実の秋になるよう、ご家庭でも、学校の教育活動へのご協力をお願いいたします。



笑顔輝く糠沢っ子。



糠沢小学校

検索

行事の詳細は、ぜひ本校ホームページをご覧ください。

### しらさわ学校運営協議会だより

10月18日、しらさわ学校運営協議会が行われました。

一つ目の議題として、「あいさつ」と「コミュニケーション」の充実について話し合い、委員さんからは「あいさつの具体的な目標があると良い」「ありがとう、ごめんなさいもきちんと言えるようにさせたい」「家庭内の返事も大切」「表情も大切」といった感想が出されました。

二つ目は、ネット依存について熟議が行われました。「大人の責任としてうまく使えるコントロールは必要」「メリットとデメリットを教えていく」などの意見がでました。「あいさつ」も「ネット依存」も学校、家庭の両輪で対応していかなければならないと感じています。今後も情報を発信していきます。

